



園芸部

種まきから間引き編



3日後には発芽もしました！「もう芽が出たの!?」と、みんなで大騒ぎ。5mmほどのかわい子ちゃんに写真隊長の大下胸キュン。50枚は写メを撮ったそうです。残念ながらルッコラは芽が出ませんでした。ルッコラの種は小さく、台風の大雨で流されてしまったようです。



種まき

家庭菜園をしているリーダー藤村の指示のもと、プランターに底石を敷き、土を入れ、種をまき、完成。ブロッコリー・春菊・ルッコラ・ラディッシュの種を、手際よく等間隔にまく藤村リーダーにみんな「さすが！」の一言。



間引き

1ヶ月後、ある程度育ってきたので、選りすぐりの苗を残して他を間引くことに。そこで事件発生！「大量の虫が発生している！」とメンバーの悲鳴。みんなが大騒ぎするなか、「そろそろ来る頃だと思った」と藤村リーダーは平然と手でつかみポイポイ。後で調べてみると「ヨトウムシ」という蛾の幼虫でした。



さらなる事件が！「あれ、あれ、茎が細くてヒヨロヒヨロだ。」何が原因かな??何か思い当たることは。日照不足?肥料のやりすぎ?水のやりすぎ?「あっ!育つのがうれしくて水をやりすぎたわ~」と、水やり隊長川崎のヤル気が原因と判明。



茎の太いもの以外を取り除き、間隔をあけて植え替えた後に肥料をまきます。せっかく生えてきた苗を抜くのは惜しい気がしましたが、より大きく育てるためにエイヤッと引っ張ります。なにはともあれ、間引く作業も無事終了。



今回の虫だけに限らず、しばらくは色々な虫が寄ってくると予想されるので、しっかりと見守りたいと思います。この調子でいけば、次月号には初収穫をお伝えできそうです。元気にすくすく育ってほしいと願うワカバ園芸部一同でした。

株式会社ワカバユニフォーム

令和2年(2020年)11月4日(水)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp



よってらっしゃい。みてらっしゃい!これからが旬のカタログ一挙大量入荷だよ~!
この時期は「ワーキングウェア・介護ウェア・事務服」。

ピチッと細身だけどストレッチの効いた、動きやすさ抜群の『作業服』

最近話題の抗ウィルス加工の付いた、コロナ対策の『介護ウェア』

今年のトレンド色をとりいれた斬新だけど、どこか懐かしいデザインの『事務服』

どうだい?どうだい?見たくなってなってきたんじゃねえか?
これだけじゃ、おわんねえ。サービス業界や医療業界でお仕事されている方は、
年明けにご注目!とれたてピチピチの新カタログが入荷するぜ。

カタログの旬は年明けまで続くよ。全部で90種類以上のカタログがぞくぞくと入荷するんだ。困ったことがあったらワカバユニフォームに任せときゃばっちりでい!
さあさあ、みなさまカタログは鮮度が命。古いカタログじゃ手に入らない最新情報満載。どなた様も手にとりや情報通!

カタログの旬は、秋から年明け2月頃まで続きます。今年はどんな新商品が出ているのか?どんな雰囲気のカタログになっているのか?と、私たちは毎年楽しみにしています。新鮮なうちにぜひご用命くださいませ。張り切ってお届け致します。

サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう!を目標に、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。

最近、船釣りでお昼ご飯にまかないを作るようになりました。自分たちが釣った魚を調理し、美味しいいただいております。魚が釣れないと食べられないので、プレッシャーとの闘いです。

船上で
楽しみふえた
男めし



営業
天下